

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Shauna Schuda
Leiterin der Abteilung
Öffentlichkeitsarbeit
+1 630-468-7075
Shauna.Schuda@LionsClubs.org

Zur sofortigen Veröffentlichung

**24 KINDER AUS ALLER WELT IN DER ENDRUNDE DES
FRIEDENSPLAKATWETTBEWERBS VON LIONS INTERNATIONAL**

(Oak Brook, Illinois) – Emma Andreea Paveliuc, ein 13-jähriges Mädchen aus Bukarest, Rumänien, zeichnet ein klares Bild des Friedens. Diese Vorstellung hat sie auf beeindruckende Weise in ihrem Kunstwerk lebendig werden lassen und den Hauptpreis im internationalen Friedensplakatwettbewerb von Lions International gewonnen.

Anja war eine von 600.000 Teilnehmern an diesem Wettbewerb, der von lokalen Lions Clubs auf der ganzen Welt ausgerichtet wird und jungen Menschen im Alter zwischen elf und dreizehn Jahren eine Möglichkeit gibt, ihre Vorstellungen von Frieden künstlerisch auszudrücken.

„Frieden stellt für mich unseren Anfang dar, die Art und Weise, wie wir einander tolerieren, weil wir alle von derselben DNA ausgegangen sind“, sagte Paveliuc. „Frieden ist die Basis der Welt. Es ist Liebe, Freundlichkeit und Akzeptanz.“

Das Plakat wurde aufgrund seiner Originalität, künstlerischen Gestaltung und Darstellung des Wettbewerbsthemas „Mit Mitgefühl führen“ ausgewählt. Der Wettbewerb wurde vor Ort vom IASI D Lions Club gesponsert und ermöglichte Emma, am Wettbewerb teilzunehmen und ihre Vision mit der Welt zu teilen.

„Frieden ist unsere Hilfe für Bedürftige“, fügte die Siebtklässlerin hinzu. „Ich möchte die Menschen dazu inspirieren, zusammenzuhalten, denn die Zukunft liegt in unseren Händen, und um sie aufzubauen, müssen wir uns gegenseitig helfen.“

Als Gewinnerin des Wettbewerbs erhält Paveliuc einen Geldpreis von 5.000 US-Dollar und eine Einladung zum Lions-Tag mit den Vereinten Nationen in Genf sowie zur Convention von Lions Clubs International in Boston. Die 13-Jährige wird zusammen mit 23 Ehrenpreisgewinnern aus aller Welt geehrt. Alle Ehrenpreisgewinner erhalten einen Geldpreis in Höhe von 500 US-Dollar.

Die Ehrenpreisgewinner des Internationalen Friedensplakatwettbewerbs von Lions International 2022-2023 sind:

Chloe Hua, 13, South Vermont Lions Club, Australien

Trinity Hogan, 12, Port Rexton Lions Club, Kanada

Ward Semhat, 13, Cedres Du Liban Lions Club Montreal, Kanada

Chenye Ding, 11, Beijing Guanghua Lions Club, China

Zhixuan Jin, 13, Guangdong Aihuigan Lions Club, China

Kexin Qian, 13, Jiangsu Yijaren Lions Club, China

Yuxuan Qiang, 12, Zhejiang Zhijiang Lions Club, China

Meifang Su, 12, Lions Club Shenzhen Mingjiashanpin, China

Hetong Sun, 12, Qingdao Zhongxin Lions Club, China

Yuanjiao Tian, 12, Yiling Yuanmeng Lions Club, China

Midou Wang, 13, Dalian Cien Lions Club, China

Shi Ka Kei, 11, Mid-levels Hong Kong Lions Club, Hong Kong

Koushani Samui, 12, Burdwan Agranee Lions Club, Indien

Leonardo Faro, 12, Acireale Lions Club, Italien

Yuzuki Imada, 12, Hiroshima Johoku Lions Club, Japan

Kim Ga Bin, 12, Geochang Lions Club, Korea

Ha Rin Choi, 12, Seoul Jangchung Lions Club, Korea

Frosina Gjorgjieva, 13, Kavadarci Tikves Lions Club, Mazedonien

Constance Choo Wen Hui, 12, Sandakan City Lions Club, Malaysia

Eya Bouothmen, 13, Nabeul Hammamet Lions Club, Tunesien

Shitong Yu, 13, Milpitas Executive Lions Club, California, USA

Hi-tai Lu, 13, Baton Rouge East Lions Club, Louisiana, USA

Lily Wysochanski, 12, Lockport Lions Club, New York, USA

„Positivität ist überall um uns herum, und diese jungen Menschen haben ein besonderes Talent dafür, dies durch ihre Kunstwerke einzufangen und darzustellen“, sagte Brian Sheehan, Präsident von Lions International. „Der Internationale

Friedensplakatwettbewerb ruft die Welt dazu auf, mitfühlend voranzugehen, um eine friedliche Zukunft aufzubauen.“

Auf der Website von Lions International, www.lionsclubs.org, können Sie alle Plakate der Gewinner sehen und mehr über den Friedensplakatwettbewerb erfahren.

Lions International ist die größte Hilfsorganisation der Welt mit mehr als 1,4 Millionen Mitglieder in über 200 Ländern und geographischen Gebieten der Welt. Lions Clubs International hat den Friedensplakatwettbewerb ins Leben gerufen, um bei jungen Menschen auf der ganzen Welt einen Sinn für Frieden und internationales Verständnis zu schaffen.